



La Carrera de Ingeniería de Sistemas de la Universidad Politécnica Salesiana convoca al Tercer Concurso Intercolegial de Programación ¿ UPS 2011 entre los colegios de la Provincia del Azuay que poseen la especialidad de Informática y/o afines, destinados a promover la habilidad y capacidad de resolver problemas mediante el uso de herramientas de programación. Además este concurso servirá para fortalecer los lazos de amistad entre los Colegios y la Universidad.

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)